



## CATEDRÁTICO DE LA USAL

### García de la Concha dirigirá el Cervantes

El director de la Cátedra de Altos Estudios del Español de la Universidad de Salamanca y director honorífico de la RAE, Víctor García de la Concha, fue nombrado el pasado viernes nuevo director del Instituto Cervantes en sustitución de Carmen Caffarel. Tras conocerse la noticia el rector, Daniel Hernández Ruipérez, expresó su satisfacción por este nombramiento al considerarle "el candidato idóneo" para desempeñar este puesto "por sus conocimientos, experiencia y contactos" y por ser referencia en el mundo de Español y literatura española. El rector manifestó también su confianza en que García de la Concha pueda continuar en este cargo y hacerlo compatible con la dirección del Cervantes.

La Cátedra de Altos Estudios del Español, aprobada por el Consejo de Gobierno de la Usal el pasado mes de octubre, constituye un hito en el desarrollo del programa dedicado al Español en el marco del Campus de Excelencia, ya que será una unidad de elite dedicada al estudio, investigación y promoción de todos los aspectos relacionados con la lengua española, la literatura española e iberoamericana y con su enseñanza. ■